
Compte rendu du bureau du 26 avril 2024 

Présents : Michel GRANET, Patrick GARDIN, Marie Christine LATHIERE, Fred SOTTE, Pierre SOTTE, Francis DUCHIRON, 

Pierre NAVARRO, Jean Yann GAILLARD, Jean François NADYMUS et Jean Luc JALLAGEAS 

Excusé :, Alain SARDAIN 

Ordre du jour : 

Michel nous informe qu’Alain Sardain a fait une chute de vélo assez grave, il a été hospitalisé mais est de retour chez 
lui. Le nécessaire a été fait auprès des assurances. 

Le bureau lui souhaite un bon rétablissement. 

Bilan rando de printemps : 

Notre randonnée a regroupé 280 personnes avec 110 marcheurs et 170 VTT dont la moitié est licencié  

Tous les retours ont été bons tant au niveau du balisage que de l’organisation. 

Le bénéfice est de 510 € 

Bravo à l’ensemble des bénévoles. 

Pour 2025 le bureau envisage de faire un départ de LAVAUD  

 Course cyclo sport a Nieuil du 28 avril : 

 Malgré le faible d’inscrits la course est maintenue (nous aurons 70 inscrits le dimanche ) 

 

Rando de nuit : 

Le vendredi 28 juin à Exideuil.  

 Demander Balisage a Lizot pour 300 fanions et 300 drapeaux . 

Inviter la mairie (Sonia et le maire) pour la mise en place des installations lors de la prochaine reuion. 

Avertir les mairies et la préfecture. 

Une reconnaissance est prévue le 8 mai . 

Il faut avertir 3 propriétaires (Michel s’en charge) 

Pierre la met sur Hello asso (même heure même tarifs que l’an dernier) 

Commander les saucisses et ventrêches (Patrick) 

 

Prise de photos sponsors :  

Toutes les photos ont été prises Francis se charge de les faire éditer et de fabriquer les cadres . 

 Maillots sans manches. 

  Nous attendons une réponse du Crédit Mutuel et de la Mairie pour le financement  .  

Une participation de 10 € sera demandé à la commande afin de ne pas trop diminuer les finances du club le cout est 

d’environ 42 € par gilet. 

Divers  

  Une possibilité d’organiser une manche ou le championnat de VTT en 2025. 

La grosse difficulté réside dans la recherche d’un circuit de 5 kms (a voir ). 

 

Concernant un championnat départemental  VTT en 2025 le site d’Etagnac va être vu. 

 

 Michel va voir pour acheter une 2Ieme cafetière 

 

 

 Fin de la réunion 22h00 avec un instant de convivialité (bon anniversaire Pierre) 

 


